

Nota de prensa

Andalucía, 7 julio 2014

El Defensor del Pueblo Andaluz recibe a los niños y niñas saharauis



Esta mañana a las 12 horas una representación de 20 niños y niñas saharauis integrantes del Programa Vacaciones en Paz de los 1.145 que se encuentran en Andalucía este verano, acompañados por sus familias de acogida, han visitado al Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maetzu Gregorio de Tejada acompañado de su adjunta en el cargo de Defensor del Menor, Juani Pérez.

Durante la visita el Defensor ha agradecido la solidaridad de las familias andaluzas, que cada año apoyan la causa del pueblo saharauí y colaboran en el proyecto de acogida temporal Vacaciones en Paz, y la labor de todo el movimiento de solidaridad con el Pueblo Saharaui, representado por Gely Ariza, presidenta de la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sahara (FANDAS), Diana Fernández y Miguel Castro de la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui en Sevilla y Baha Mustapha, Representante de la Delegación del Frente Polisario.

Miguel Castro ha recordado la relación de las familias andaluzas con este programa de solidaridad y del esfuerzo por mantener el español, como símbolo de identidad.





FEDERACIÓN ANDALUZA DE ASOCIACIONES SOLIDARIAS CON EL SÁHARA

Gely Ariza ha explicado ante el Defensor la situación de emergencia en cuanto a la alimentación, la salud, la educación pero más que nada manifiesta se necesita una solución final. Considera que este programa es un llamamiento de la sociedad andaluza a las instituciones y muestra de que el movimiento de solidaridad no se detiene, aún en estos tiempos en los que resulta difícil encontrar soluciones. Éste en particular sí la tiene y pasa por la legalidad internacional. Así, ha rogado al defensor del Pueblo Andaluz interceda en cuanto considere para resolverlo.

Baha Mustapha ha agradecido la labor de todos para con su pueblo y ha recordado los valores de paz y tolerancia como piedras de futuro para estas generaciones jóvenes de los que son muestra muchos hombres y mujeres saharauis que ya se han formado en Andalucía.

Ha finalizado el defensor del Pueblo Andaluz entregando unos obsequios a los menores insistiendo y felicitando por el esfuerzo solidario de las familias andaluzas. Ha recordado con sus palabras el papel de la infancia en el progreso de los Pueblos y de como la Institución del Defensor del Pueblo Andaluz hoy se sentía unida a la Jaima, esperando el momento en que no existan barreras en esta aldea global ni mucho menos, refugiados. Es un acto que llega a las entrañas ha concluido el Defensor del Pueblo Andaluz.



**PROYECTO VACACIONES EN PAZ
PREMIO ANDALUZ AL VOLUNTARIADO 2008**

AP. CORREOS 1003, 11370 LOS BARRIOS, CADIZ. Tfno.692867681
fandas@saharandalucia.org - www.saharandalucia.org